

Vos questions / nos réponses

Classement en stupéfiant

Par [Nagato](#) Postée le 09/09/2024 10:39

Bonjour, compte tenu de la définition d'un produit stupéfiant, pourquoi l'alcool n'est pas classifié comme tel? Ce produit a totalement détruit ma famille. Je suis actuellement abstinent total. Merci de votre réponse.

Mise en ligne le 11/09/2024

Bonjour,

Nous comprenons bien vos interrogations, tout à fait légitimes.

Le statut actuel de l'alcool dépend de son histoire culturelle, des représentations sociales, et surtout d'enjeux financiers et de pouvoir.

A notre niveau, nous n'avons pas la possibilité d'agir directement sur les politiques publiques.

Nous vous invitons à interpeler vos représentants politiques locaux (députés), ou nationaux (ministres, Président...) à ce sujet.

Bien cordialement.
